

総聯西東京本部 第22回大会

6月13日、西東京朝鮮会館(昭島)にて、総聯西東京本部22回大会が行われました。各支部、団体から選ばれた代議員105名が参加しました。大会では事業報告に続き6名の討論、財政決算報告、22期役員を選出が行われました。新委員長には李在哲氏(再選)その他副委員長と執行委員が選出されました。大会終了後、宴会が行われ和やかな雰囲気の中、決意も新たに22期の第一歩を歩き始めました。



ホットなニュースが盛りだくさん!朝青の5~6月

第24回朝青西東京本部 支部対抗ボウリング大会



去る5月16日、朝青西東京本部ボウリング大会が行われ111人(南部18人)が集結!白熱した支部対抗戦ではまずまずの結果でしたが、個人戦男子では南部・金泰成トウムが優勝しました!

南部支部学生会 結成!



去る5月28日、ついに南部支部学生会が結成されました!日校生と朝青員の10人が集まった当日は、これからの活動方向などが発表され、白貴成トウムが会長に選ばれました。これから毎週金曜日P7時~、南部支部にてウリマル学習を中心に活動していきます。日本学校に通う中高生の皆さん、ぜひ来てね!

白貴成(高3)調布市在住
 僕が会長を務める事になりました!

朝鮮学校差別を許さない!『高校無償化』即時適用を求める市民行動



6月27日、「高校無償化」からの朝鮮学校排除に反対する連絡会は、東京芝公園で「朝鮮学校差別を許さない!『高校無償化』即時適用を求める市民行動」が開催され、1200人が参加しました。集会では主催者からの挨拶をはじめ、東京朝高学生、神奈川中高オモニ会、朝鮮学校無償化除外に反対する学生、国会議員からのメッセージ紹介、日朝友好促進東京議員連絡会などからアピールがありました。最後に集会決議を採択し、東京駅にむけてデモ行進を行いました。

西東京朝鮮第一学校 ニュース 第22回チャリティーゴルフコンペ



6月4日、西東京朝鮮第一初級中学校・第22回チャリティーゴルフコンペ(富士桜CC、富士レイクサイドCC)が198名参加のもと盛大に開催されました。競技終了後は和やかな雰囲気の中で表彰式と宴会が行われ、参加者たちの親睦を深めました。参加者及び協賛者の方々の温かいご支援によるチャリティー金が学校に贈られました。

少年団運動会(2010. 5. 29)



5月29日、少年団活動の一環として行われた少年団運動会の一面。

2010 FIFAワールドカップ 南アフリカ大会



6月11日に開幕した2010 FIFAワールドカップ・南アフリカ大会。アジア代表として出場した朝鮮民主主義人民共和国は予選グループG組にてブラジル、ポルトガル、コートジボワールと熱戦を繰り広げました。15日に行われた初戦、今大会優勝候補筆頭の世界ランク1位ブラジルに対し、不屈の闘志と組織化された守備からの速攻を武器に最後まで戦い抜き、2点を追う試合終盤に1ゴールをあげ、最終スコア1-2の惜敗ながら大きなインパクトを与えてくれました。しかし初戦の敗戦により、予選グループ突破の為にどうしても勝ち点の獲得が必要となった2戦目以降、より攻撃に重点を置かざるを得ず、地力に勝るポルトガル(0-7)、コートジボワール(0-3)に連敗を喫し、予選グループ敗退を余儀なくされました。3戦3敗、グループ最下位という結果はもちろん残念でしたが、安英学、鄭大世選手をはじめ、最後まで奮闘する共和国選手達の姿から多くの感動を貰ったことに感謝しつつ、次は44年後とは言わずに、4年後にその勇姿をまたW杯の舞台上で披露してくれることを心より願いたいと思います。



女盟サンナムル会温泉旅行



5月30日~6月2日にかけて第24回目のサンナムル会温泉旅行が行われ、18名の同胞女性が参加しました。今回は山形県小野川温泉ホテル山川にて3泊4日の旅でした。近くにあるスキー場にて山菜狩りを楽しみました。参加者たちにとって大満足の旅行となりました。

南部あれこれ

NAMBU AREKORE

2010年5月~6月

ウォーキング



5月17日(7名)、6月21日(4名)女盟ウォーキングサークルの活動がありました。5月には高尾山へ、6月には薬師池と野津田公園へ出掛けてきました。身体を動かし心身ともにリフレッシュ!少し健康になった気がします。

ヘバラギ定例会



5月28日、国領にある「すこやかセンター」にてヘバラギ会の定例会がありました。大人6名、子供10名で楽しく過ごしました。みんなで楽しく遊び、美味しいランチを食べ、有意義なひと時を過ごしました。

トラジモイム



5月19日、6月16日、南部同胞生活センターにてトラジモイム(同胞高齢者の日)が行われました。各13名の参加者たちは健康体操で身体を動かし、民謡を歌いながら賑やかに過ごしました。昼食後は朝鮮将棋、囲碁、カラオケ等を楽しみ有意義な時間を過ごしました。

女盟府中料理教室



6月14日、府中・片町文化センターにて女盟府中分会料理教室が行われました。金純子分会長を講師に7名の参加者達は、カムジャタン、チャプチェを作り、美味しくいただきながら、楽しく過ごしました。

青龍会ゴルフコンペ



5月18日、サンメンバーズクラブにて青龍会ゴルフコンペが開催されました。当日は10名参加のもと、楽しくラウンドしました。コンペ終了後には府中「陽だまり」にて懇親会を行い、和気藹々と食事と会話を楽しみました。

総聯南部支部第22次大会
 南部商工会第22次大会
 女性同盟南部支部第28次大会
 南部青商会第5回総会

7月11日(日曜日)

場所:南部支部 講堂3F 午後2時~

※代議員のみなさんは必ず
 参加してください。

朝青南部支部第22次大会

7月16日(金曜日)

日韓在学朝鮮人学生会
 SAMASU
 ついに、コリアン新世代
 東日本サマースクール
Winning Korean
 【ワイコガ!】
 2010
 2010.8/9.10.11
 氷川キャコフ場
 参加費 10000円

今年もやって来た!
**東日本日校生
 サマースクール**

日にち: 8/9~8/11

参加費: 1万円

参加対象: 日本学校に通うコリアン中高生

内容: 民族文化体験、
 キャンプファイヤなど

初めての人も安心! すぐに
 友達がたくさんできちゃいま
 す! 普段学校では知れない事
 を知れたり、忘れられない夏
 の思い出ができるはず★
 ぜひ参加してね!

■問い合わせ■
 南部支部042-486-8450

西東京青商会 川遊び

8月29日(日)開催決定!



毎年、南部青商会が夏季に開催してきたイベント
 「川遊び」が、今年は西東京地域の青商会合同で
 開催することになりました!!

より多くの仲間、家族との交流を深める、楽しいイ
 ベントにしようと企画しました。

イベントの詳細につきましては、近日中に追ってお
 知らせいたします。



南部夏期学校開校

期間: 7月下旬~8月上旬

場所: 南部同胞生活相談センター

対象: 日本の学校に通う小学生

朝鮮語、歴史、地理、文化などを
 楽しみながら教えます。



女盟8.15光復節記念行事

今年は8.15光復節65周年を迎えます。私たちを取り巻く環境は厳しさを増して
 いますが、朝鮮半島の情勢は祖国統一に向けて一歩一歩歩み始めています。この
 希望と期待を胸に南部地域同胞女性たちの交流と親睦を深めるため、記念行事を
 企画しました。多くの同胞女性に参加して楽しい時間を過ごしましょう。

7月25日(日) AM11:00~PM2:00
 南部支部1階ホール
 1,000円(食事代)

NAMBU

タイムスケジュール (2010年7月~8月)

ウリハッキョ

7月15日(木)~7月17日(土)
 「西東京朝鮮第1初中級学校
 中級部少年団野営」

7月23日(金)
 「西東京朝鮮第1、第2学校 終業式」

7月25日(日)~7月27日(火)
 「西東京朝鮮第1初中級学校
 初級部少年団野営」

8月1日(日)~8月3日(火)
 「第8回在日朝鮮初級学校学生
 中央バスケット大会・ヘバラギCUP」

8月6日(金)~8月8日(日)
 「第32回在日朝鮮初級学校学生
 中央サッカー大会」

9月1日(水)~9月3日(金)
 「在日朝鮮学生中央体育大会」

イベント

7月21日(水)・8月18日(水)
 「トラジモイム(南部同胞高齢者の日)」
 南部同胞生活相談センター1Fホール
 午前11時集合
 健康体操・カラオケ・囲碁・習字 他

7月25日(日)
 「女盟8.15光復節65周年記念行事」
 南部支部1階ホール
 午前11時~午後2時

南部トンポのみなさん

南部同胞生活情報紙に関する
 ご意見、ご要望、ご感想
 等をtel/fax、電子
 メール、手紙等何でも結構
 です。ぜひどしどしお寄せせ
 ください。よろしく願いま
 す。

